



Informan medidas preventivas por nueva cepa de Mpox

Description

utoridades sanitarias explicaron hoy las principales medidas preventivas adoptadas en el país, luego de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declarara una emergencia por la eventual propagación del Mpox.

«Estamos monitorizando la situación internacional con atención, especialmente después de lo ocurrido en 2022, cuando enfrentamos un brote de una cepa similar», dijo el jefe de Epidemiología del Ministerio de Salud, Cristian García.

De acuerdo con el funcionario, Chile cuenta con un mecanismo de vigilancia robusto y con protocolos que se activaron de inmediato tras la advertencia de la OMS.

Agregó García que Chile mantiene las capacidades instaladas hace dos años, incluyendo la disponibilidad de vacunas para todas las personas en situación de riesgo, además de un sistema de diagnóstico veloz y preciso.

Acerca de un eventual ingreso del virus, mencionó a la televisión pública que el país tiene conexiones aéreas diarias con Europa, lo cual aumenta los riesgos, pero todo está preparado para una respuesta efectiva.

La semana anterior se detectó en Suecia el primer caso fuera de África y a juicio de la OMS podrían surgir nuevos contagios en el Viejo Continente durante los próximos días o semanas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024